



## Alarma en Puerto Rico por incremento de feminicidios este año

### Description

(San Juan) Gran alarma provoca hoy las muertes de dos mujeres por sus parejas, lo que eleva a cuatro los feminicidios ocurridos en Puerto Rico en lo que va de año.

Los asesinatos informados por la Policía corresponden a una mujer de 28 años en el sureño municipio de Guayama, y a otra de 50 años en Villalba, en la región central del país.

Lisalee Escalante Espada, de 28 años y madre de tres menores de siete, nueve y 11 años, fue asesinada de un balazo por su pareja consensual en la primera hora de la madrugada de este domingo.

Según las autoridades, la fémina se encontraba en su residencia cuando llamó a una amiga para que la fuera a buscar por temor a una agresión de su compañero, mas al subirse al auto el hombre le disparó y la alcanzó por la espalda, y al arribar al hospital Menonita, fue declarada muerta.

En el caso de la municipalidad de Villalba, Mildred Beatriz Colón Bonilla fue asesinada por su esposo desde hace más de 20 años, quien se entregó en el cuartel de la policía en Juana Díaz, municipalidad cerca de Ponce, al sur de Puerto Rico.

Luis Raúl Santiago expresó a los periodistas que cometió el feminicidio “para defenderse” de su esposa, sin ofrecer mayores detalles.

Según reportes de prensa, en ambos casos los hombres tenían licencia para portar armas de fuego, procedimiento que se ha flexibilizado en los últimos años al amparo de que la Constitución de Estados Unidos facilita la posesión de armas de fuego.

En lo que va de 2025, cuatro mujeres han sido víctimas de feminicidio en Puerto Rico.

El Maipo/PL

### Date Created

Febrero 2025